



“FRENTE AMPLIO POR MÉXICO”, SIN NINGUNA NOVEDAD: IGNACIO MIER

Criticó que la propuesta de la oposición es lo mismo que “Va por México” pero “remasterizado”

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

“El Frente Amplio por México” es lo mismo de siempre, consideró el presidente de Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Tan sólo lo aderezaron con algunas cosas, mencionó, y aunque critican a mi tema, dijeron “no, mejor sí hay que seguir a Morena”.

En entrevista con los medios en San Lázaro, el morenista criticó que la oposición no haya podido presentar alguna novedad.



Dijo que no habrá ninguna ventaja para la alianza PAN, PRI y PRD. **Cuartoscuro**

Dijo que el hoy es denominado “Frente Amplio”, es lo mismo que “Va por México”, pero “remasterizado”.

“Los mismos, quiénes están... Claudio X. González, como líder; está el defensa lúcido Vicente Fox; luego está de centro delantero el ágil y veloz mental Alejandro Moreno; luego un repartidor en media cancha, Marko Cortés, y el de contención, el del PRD, Jesús Zambrano; ahí está el

equipo, nada más le cambiaron de nombre, pero es el mismo”.

La alianza PAN, PRI y PRD, donde un día dicen “una mentira y al otro, una tontería”.

Mencionó que no habrá ninguna ventaja para la oposición. por presentar a su candidato antes que Morena y aliados, porque, repitió, “es más de lo mismo”.

Por otra parte, el legislador se refirió la invitación que hizo a la ministra presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña, para que alguno de los ministros acuda a un conversatorio en San Lázaro, sobre la necesidad de reformar al Poder Judicial de la Federación, tal y como lo ha solicitado en reiteradas ocasiones el titular del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador.

“Ella lo va a someter a consideración y emitir su respuesta”. •